

Nécrologie

BAIE SAINT-PAUL. — SŒUR MARIE JEANNE D'ARC, dans le monde Jeanne Deslauriers, décédée à la Maison-Mère des Petites Sœurs Franciscaines de Marie le 4 décembre 1915, à l'âge de 27 ans, dans la cinquième année de sa vie religieuse, munie des sacrements de notre Mère la sainte Eglise.

C'était une angélique et douce enfant, semblant avoir pris à la lettre la recommandation de Notre Seigneur : redevenir enfant. Aussi apparut-elle à sa famille religieuse comme un modèle de l'enfance spirituelle ; sa paix, son sourire habituel, son calme imperturbable étaient, nous semble-t-il, le fruit d'un entier oubli d'elle-même et d'une confiance sans limite en Dieu, l'abandon de l'enfant dans les bras de sa mère.

MONTRÉAL. — FRATERNITÉ NOTRE-DAME DES ANGES. — Madame Avila Chéné, née Céline Deguire, en religion Sœur Saint Avila, à l'âge de 57 ans, après 16 années de profession.

— Madame L.-A. Brunet, en religion Sœur Marie-Alphonsine, à l'âge de 70 ans, après 4 ans de profession.

— FRATERNITÉ SAINT-ANTOINE DE PADOUE. — Madame Joseph Laflamme, née Joséphine Guiimette, âgée de 61 ans, en religion Sœur Sainte-Agnès, décédée après 20 ans de profession.

— Madame Pierre Pigeon, née Marie Thibeault, en religion Sœur Sainte-Catherine de Sienne, décédée après 5 ans de profession.

— Madame Vital Lafleur, née Cévérina Boismenu, âgée de 48 ans.

— Madame Joseph-Alphonse Poirier, à l'âge de 60 ans.

— Madame Albert Tessier, née Mélina Allaire, en religion Sœur Saint-François, à l'âge de 58 ans, après quatre ans de profession.

— FRATERNITÉ SAINT-JOSEPH. — Monsieur Joseph Courval, en religion Frère François-Joseph, décédé le 29 novembre 1915, à l'âge de 85 ans, après 22 ans de profession.

— FRATERNITÉ SAINT-LOUIS. — Monsieur Joseph Roy, décédé le 27 novembre 1915, à l'âge de 48 ans et 10 mois.

QUÉBEC. — FRATERNITÉ DU TRÈS SAINT-SACREMENT. — Madame Veuve Edouard Charpe née Emilie Drolet, en religion Sœur Sainte-Monique, décédée à l'Hôpital Général le 8 novembre 1915, à l'âge de 81 ans, après 20 ans de profession.

— Monsieur Herménégilde Hains, en religion Frère Saint-Herménégilde, décédé le 7 novembre 1915 après 13 ans de profession.

La Fraternité du Très Saint Sacrement a perdu en la personne du M. Hains un tertiaire des plus dévoués, qui a toujours donné l'exemple des plus solides vertus et de la plus tendre piété.

— FRATERNITÉ DE SAINT SAUVEUR. — Monsieur Narcisse Forget